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内容提要 

1， 一个月做十几台应该有，现在做了大约有 200台。 

2， 我们有三个组。 

3， 一个月能 10～20台，反正没断过。 

4， 供体肾一批一批的，有时一来好几个，有时又休息 

几天，又来好几个。 

5， 这边来的都是遗体，不是器官。因为我们医院有资质，能够取嘛，所以一般

都是自己取的。 

 

录音内容 

…… 

护 士：喂，你好！ 

调查员：嗨，你好，这是那个中山医院肾移植科病房吗？ 

护 士：对。 

 

调查员：那个王长希是不是在这个病区做肾移植啊？ 

护 士：王长希出差了，你有什么事？ 

 

调查员：出差了？对，我要找他，我是有一个病人是来送给他，这个我想联系他

给他送个病人，肾移植的，就是咱们现在肾移植现在做的还多吗？ 

护 士：多哇，但是王先生现在不在这儿啊！ 

 
护 士：是，你要找哪个医生吧，除了要找王主任，那其它医生不可以吗？ 

 

调查员：可以呀！我想先了解一下情况，然后我再把病人送过来，可以，就找别

的医生…. 

护 士：你稍等一下我看有没医生在啊？ 

 

调查员：哎，谢谢！ 

医 生：喂，你好。 

 

调查员：嗨，你好，这位大夫你好！那个刚才的王传希主任他没在哈？ 

医 生：啊！ 

 

调查员：就是我呢，我是一个香港仁安医院的大夫，我本来是想如果王主任给他

送过去一个肾移植病人，他没在，我就问你一下，了解一下，咱们现在

肾移植今年做的多不多呀？要多，他很快过去做吶。 

医 生：什么移植？肺移植？我们不做肺移植啊？ 

 

调查员：不是，肾移植，你没听懂话，肾移植。 

医 生：今年呀，我不知道啊，具体的统计数字我不是很清楚。 



 

调查员：哦，是做的还是多吧，还可以吧？ 

医 生：还可以吧，看着频率来说的话，还行！ 

 

调查员：每周每天都有做吗？有做的多的话，我就把他尽快送过去。 

医 生：啊～，每天倒没有这种频次，他一批一批的嘛，有时候一来好几个，有

时候又休息几天，又来好几个。 

 

调查员：哦，就是大约就是咱们现在这个一个月大约上下能做～ 

医 生：它是基本上就是没断过，这样说吧，没断，就是没断过？ 

 

调查员：那就是说一个月大体一个月能做多少，一、二十台吗？能做二十台吗？ 

医 生：差不多十几台，有吧！ 

 

调查员：一个月哈，那个～ 

医 生：应该有吧。 

 

调查员：那今年做的应该有一百多台了吧？ 

医 生：就是大体统计数字我就不知道，因为我们有好几个组嘛！其它组的情况

我也不是很特别清楚。 

 

调查员：哦，咱们就是…. 

医 生：估计、预估可能会有吧。 

 

调查员：你们这个组做的多吗？你们这个组做的有多少？ 

医 生：哎呀，你要问这个统计数字太具体了答不了，反正就是没断过，哈～哈～。 

 

调查员：那这有几个这种移植小组哇？原来很多呀？ 

医 生：这里，这里就三个吧。 

 

调查员：三个，三个那差不多今年到现在九月分，一个月做一、二十台，差不多

有将近二百例？ 

医 生：啊～，可能吧，大致吧。 

 

调查员：就是说不光是咱们二区做，就是三区也在做呀？ 

医 生：呃，三区，三区做吧。三区，三区是黄埔那边的，黄埔那边的就更不知

道了。 

 

调查员：哦，那就是说你说那边有三个组的话到现在每个月大约能做二十几个的

话 

医 生：哈，什么？听不清楚。 

 

调查员：一个月呀，咱们肾移植也能做二十多台是吗？ 

医 生：差不多吧，具体我就说啊，跟你说过老问具体事，真的不知道。 



 

调查员：那么以后我给病人说，他一看做的多，他也有信心，就很快过来做嘛，

是这意思。 

医 生：啊大致上是这样嘛，具体我确实回答不了你啊。 

 

调查员：哦，哦，这样子，那我…. 

医 生：就是你要他一来到就要先交资料，先配型，先交配型资料上来的。 

 

调查员：哦，哦，哦，那就先去配型就行了哈？ 

医 生：对呀！对呀！ 

 

调查员：那你说怎么一批、一批的来，我不管，他就说他就听不明白，什么叫一

批、一批的来呀？ 

医 生：一批、一批的来呀，就是没什么，就是有这样一种倾向吧，就是说，就

是供体呀就是一批、一批，就是说没有绝对说的，有时候就是连续来的， 
 

调查员：哦，哦，来咱们这边都是供体，不是器官啊？ 

医 生：啊～，我们因为我们医院自己能够有资质，能够取嘛，所以一般有经常，

时常都是自己取的。 

 

调查员：哦，那好吧，那我有机会我再跟他联系吧，谢谢你啊！ 

医 生：好，好，嗯，嗯，嗯。 

 
 


